

So lernen wir.

FREIE ■ ■
EVANGELISCHE ■
SCHULE



News der Freien Evangelischen Schule

Dieser Newsletter zeigt...

[Viele Neuigkeiten](#)

[Erfolgreiches Lernen ist kein Zufall](#)

[wichtige Termine](#)

[Gedanke auf den Weg](#)

Erfolgreiches Lernen ist kein Zufall!

Liebe Leserin, lieber Leser

Unser Newsletter informiert Sie jeweils über Aktuelles an der Freien Evangelischen Schule. Aktuelles ist häufig auch Neues. Im Folgenden berichten wir darum in Kurzform über solche Neuigkeiten:

Neues FES-Forum: «Erfolgreiches Lernen ist kein Zufall!»

Das FES-Forum ist eine Veranstaltungsreihe unserer Schule, die sich an Eltern mit schulpflichtigen Kindern richtet. In Gesprächsrunden und Vorträgen befassen wir uns mit aktuellen Themen. Das nächste FES-Forum findet am Samstag, 3. März, statt. Mehr dazu finden Sie im unteren Teil des Newsletters.

Neue Aussenhülle an der Waldmannstrasse

Der Zahn der Zeit nagt am Schulhaus an der Waldmannstrasse. Die Aussenhülle des altherwürdigen Gebäudes muss im Sommer 2018 renoviert werden. Saniert werden insbesondere alle Fenster und der Dachaufbau. Der Schulbetrieb wird dabei so wenig wie möglich beeinträchtigt. Die Verantwortlichen sind bemüht, die emissionsreichen Arbeiten in den Sommerferien durchzuführen. Weil die Vorbereitungsarbeiten bereits Ende Mai beginnen, kann es dennoch zu einer oder anderen Beeinträchtigung im Schulalltag kommen.

Neues Unterrichtsfach auf der Sekundarstufe

«Medien und Informatik» heisst das neue Unterrichtsfach, welches ab nächstem Schuljahr auf dem Stundenplan unserer Sekundarstufe steht. Laut dem Lehrplan 21 soll das Fach ab 2019 auch an den öffentlichen Schulen eingeführt werden. Andere Neuerungen des LP 21 setzen wir an unserer Schule bereits seit einiger Zeit um. So ist der kompetenzorientierte Unterricht für unsere Lehrpersonen nichts Neues.

Neue Kooperation mit der Hiltl-Akademie

Die überaus beliebten Kochkurse für die Lernenden der Sekundarstufe finden mangels eigener Infrastruktur auswärts statt. Mit der Hiltl-Akademie haben wir seit Ende Januar 2018 einen neuen, sehr attraktiven Partner gefunden. Die neue Zusammenarbeit freut uns sehr.

Neue Schülerinnen und Schüler – Wir haben noch freie Plätze

Zurzeit beschäftigen wir uns mit der Aufnahme neuer Schülerinnen und Schüler und mit der Klassenbildung für das nächste Schuljahr. Unsere Schule geniesst einen ausgezeichneten Ruf. Immer wieder stellen wir fest, dass die wertvollste Werbung die Mund-zu-Mund-Werbung ist. Vielleicht haben auch Sie, liebe Leserin, lieber Leser, schon für uns geworben. Dafür sind wir sehr dankbar. Übrigens haben wir in verschiedenen Klassen noch freie Plätze.

Neues Vermietungsangebot

Das Angebot ist nicht neu. Neu ist jedoch, dass wir die Vermietung unserer Räumlichkeiten in der unterrichtsfreien Zeit für Sitzungen oder Anlässe stärker bewerben wollen. Mehr Informationen darüber finden Sie auf unserer [Website](#).

Neue Ausgangslage für das 10. Schuljahr

Die Nachfrage nach unserem Aufbau- und Leistungsjahr (A+L) war in den letzten Jahren stets rückläufig. Das A+L richtete sich in erster Linie an ehemalige Sek-B-Schülerinnen und Schüler. Der Hauptgrund der rückläufigen Nachfrage ist die Entspannung auf dem Lehrstellenmarkt für Jugendliche mit einem Sek-B-Zeugnis. Schweren Herzens haben der Stiftungsrat und die Schulleitung daher beschlossen, das A+L im nächsten Schuljahr nicht mehr anzubieten. Sehr erfreulich ist dagegen, dass unser zweites Angebot, das Reflexions- und Entscheidungsjahr (R+E) im Anschluss an die 3. Sek A sehr gut läuft.

Wünschen Sie mehr Informationen zu einem Thema? Bitte nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

Daniel Tommer, Leiter Verwaltung

Das FES-Forum lädt ein

Anfang März findet unsere nächste Veranstaltung statt:

Erfolgreiches Lernen ist kein Zufall!

Wie können Lernstrategien gezielt verbessert werden, damit erarbeitetes Wissen nachhaltig bleibt?

Antworten auf diese Frage erhalten Sie am

Samstag, 3. März 2018, 10:00 – 11:30 Uhr

an der Waldmannstrasse 9. Bei Kaffee und Gipfeli widmen wir uns dem Thema «Lernergebnisse hängen nicht nur von Begabungen und Fähigkeiten ab».

Hoa Wunderli, Primarlehrerin und Mitarbeiterin beim Lernberatungsunternehmen LearnSmart präsentiert Aspekte aus der aktuellen Lehr- und Lernforschung. Sie erläutert, welche Methoden Kinder und Jugendliche im Schulalltag unterstützen können und führt das Publikum in die wichtigsten Strategien im Bereich des Gedächtnisses, der Konzentration, der Motivation und des Zeitmanagements ein. Die Teilnahme ist kostenlos. [Anmelden](#) können Sie sich online.

Wir freuen uns, Sie am 3. März begrüßen zu dürfen.

Agenda

Veranstaltung «Erfolgreiches Lernen ist kein Zufall»

Samstag, 3. März, 10:00 Uhr, Aula Waldmannstrasse ([Anmelden](#))

Infoabend Primarstufe / Übergangsjahr / Sekundarstufe / 10. Schuljahr (R+E):

Dienstag, 27. März, 18:00 Uhr, Aula Waldmannstrasse

Gedanke auf den Weg

«Wir können den Wind nicht ändern, aber wir können die Segel richtig setzen.»

Aristoteles (384 – 322 v.Chr.)

Das ist der aktuelle Newsletter.

[Ältere Ausgaben finden Sie im Archiv.](#)

Haben Sie Anregungen oder Echos zu unserem Lernalltag? Wir freuen uns über Ihr E-Mail oder ein Gespräch. Unser Newsletter erscheint mindestens zweimal jährlich.

facebook

Wir freuen uns, wenn Sie Inhalte weiterverwenden! Bitte geben Sie als Quelle an:
Newsletter der Freien Evangelischen Schule / www.fes.ch / 02.02.2018.

Copyright für den Inhalt:

Freie Evangelische Schule, Waldmannstrasse 9, 8024 Zürich

Telefon 043 268 84 84, info@fes.ch, www.fes.ch